

La Mutua de Accidentes de Canarias y Femete firman un convenio para reducir la siniestralidad laboral



Foto: CEDIDA

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 3 Abr. (EUROPA PRESS) -

La Mutua de Accidentes de Canarias (MAC) y la Federación de Empresarios del Metal y Nuevas Tecnologías de Santa Cruz de Tenerife (Femete) han firmado un convenio de colaboración para mejorar la gestión de los accidentes de trabajo y de las enfermedades laborales en las pymes del sector.

Tras suscribir el acuerdo, MAC y Femete trabajarán juntos en el desarrollo e implementación efectiva de la prevención de los accidentes laborales y de las enfermedades profesionales en el tejido empresarial canario, manteniendo su lucha conjunta por mejorar la salud y la seguridad entre los trabajadores.

En este sentido, la colaboración conlleva la puesta en común de determinados medios y recursos que van a asegurar un servicio de máxima calidad, tanto asistencial como en el plano de asesoramiento directo y de divulgación al empresariado que lo requiera.

Sobre el convenio, Manuel Rodríguez Rosario, director gerente de MAC, ha mostrado su satisfacción por "estrechar lazos con Femete, principal agrupación del sector", para que descienda la siniestralidad laboral que afecta a este grupo de empresarios y trabajadores.

Por su parte, José Luis García Martínez, presidente de la patronal tinerfeña del metal, manifestó que este acuerdo era necesario para contribuir a reducir el número de accidentes y de enfermedades profesionales, aumentando las acciones de prevención, ya que a través de este convenio más de mil empresas isleñas podrán beneficiarse de las ventajas que implica una buena salud laboral.